
Domingo XXI (C) do Tempo Comum

Evangelho ( Lc  13,22-30): Jesus atravessava cidades e povoados, 

ensinando e prosseguindo o caminho para Jerusalém. Alguém lhe 

perguntou: “Senhor, é verdade que são poucos os que se salvam?” 

Ele respondeu: ”Esforçai-vos por entrar pela porta estreita. Pois eu 

vos digo que muitos tentarão entrar e não conseguirão».

Ilustração: + Sr. Josep Lluís Martínez i Picañol (Picanyol)

Hoje, somos testemunhas de uma pergunta inútil (típica da curiosidade humana) e, 

simultaneamente, de uma resposta profunda (a de Deus). Que nos importa a nós se 

são muitos ou poucos os que se salvam? Será que as “estatísticas” nos vão salvar?

- O que verdadeiramente importa é amar com obras e de verdade. Ah!, e com 

esforço, porque os “amores fáceis” não funcionam (consulta as estatísticas mais 

recentes!).
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